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"Я с оптимизмом воспринял эти изменения. НЕ раз говорил и говорю губернатору. НЕ
будет футбола в Воронеже, значит нет власти у нас. Теперь я не сомневаюсь, что в
следующем сезоне мы выйдем в первую лигу.Судя по матчу с Тамбовом, наши
болельщики тоже почуствовали ветер перемен. Главное, должна быть полная трибуна.
Наеюсь, скоро увидим и губернаторв на футболе".
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